



TODO A PUNTO PARA LAS FIESTAS PATRONALES EN HONOR A SANTIAGO APÓSTOL

- El periodista Nacho Villa será el encargado del pregón con el que arrancan, este viernes, los festejos.
- Las actividades para el público infantil, como la Fiesta del Agua y la Fiesta de la Espuma, protagonizan la programación.

Vva. de la Cañada, 18 de jul.- Villanueva de la Cañada celebra, del 22 al 25 de julio, sus Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol. La programación, diseñada por el Ayuntamiento, contempla actividades para todas las edades y muy especialmente para el público infantil. Las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tussos serán un año más las encargadas de amenizar los festejos que arrancan este viernes con el pregón de Nacho Villa, vecino del municipio, periodista y recién nombrado director de Radio Televisión Castilla-La Mancha.

“Son una fiestas que invitan a la participación, pensadas para disfrutar en familia, con actividades lúdicas, culturales y deportivas que esperamos sean del agrado de todos nuestros vecinos”, señaló el alcalde, Luis Partida, quien recordó que el presupuesto destinado al capítulo de fiestas este año ha sido muy austero “como no podía ser de otro modo ante la situación económica actual”.

El 25 de julio, día del patrón, tendrá lugar la misa en la Iglesia Santiago Apóstol y después la procesión por las principales calles del municipio. Al ser fiesta nacional, la fiesta local pasa al día 26 de julio.

Actividades infantiles, música y festejos taurinos

El Recinto Ferial –iluminado por 25.000 bombillas de bajo consumo- acogerá un año más la discoteca móvil, los chiringuitos, las atracciones y los fuegos artificiales. En él, también se ubicará la plaza de toros portátil, en la que se celebrarán, a partir de las 20:00 horas, los festejos taurinos. El primero de ellos, el 23 de julio, una corrida de toros, de la ganadería de Eugenio Frías. En ella, participarán los diestros Juan Bautista, Javier Castaño y Raúl Velasco. El 24 de julio, tendrá lugar una novillada sin picadores, con novillos de la ganadería Montellén. El cartel estará compuesto por los novilleros Juan Bellido “Chocolate”, Vicente Villaverde y Jonathan Dublín. Una vez finalice, tendrá lugar una suelta de vaquillas.



Para los más pequeños, se han organizado diferentes actividades, entre las que destacan, las ya tradicionales Fiesta del Agua y Fiesta de la Espuma, el encierro taurino infantil, organizado por la peña Las Katas con la colaboración municipal, o el espectáculo titulado "Dinamita Pérez". Este último, en la calle del Cristo, escenario también de las actuaciones musicales de la Orquesta Frontera.

Operativos especiales

Un centenar de personas, miembros de la Policía Local y Guardia Civil, se encargarán de velar por la seguridad durante las Fiestas Patronales. El dispositivo sanitario de Protección Civil, como todos los años, estará activo las 24 horas del día. El Ayuntamiento también reforzará durante las fiestas los servicios de mantenimiento y limpieza.

Por otro lado y ante el número de actividades que se desarrollarán en la calle del Cristo y en su entorno, el tramo de la citada vía comprendido entre las avenidas Gaudí y Dehesa quedará cortado al tráfico del 18 al 27 de julio, ambos inclusive. Sólo se permitirá la carga y descarga por las mañanas hasta las 12:00 horas.

Eventos previos

Como todos los años, desde primeros de julio, se han programado en el marco de las Fiestas Patronales distintos eventos con la colaboración de clubes deportivos, peñas y asociaciones del municipio, entre otros, el Concurso Gastronómico o los Torneos de Chito, Golf, Tenis, Fútbol 7, Petanca y Tiro al Plato. Citas a las que se añaden el II Supercross de Villanueva de la Cañada, que se celebra, el sábado 23 de julio, a las 22:00 horas, o el concierto Tu Noche Joven, que reunirá este jueves 21 de julio, desde las 19:00 horas, a grupos de música formados por jóvenes del municipio en la calle Cristo.

Más información sobre el programa de fiestas en www.ayto-villacanada.es